



Das Familienfest *des UFC Ellingen war bei strahlendem Wetter am vergangenen Sonntag wie immer ein großer Erfolg.*

Demonstrationen – zum Teil auch zum Mitmachen – der unterschiedlichsten Sportarten wie Aikido, Fußball, Karate, Baseball, Volleyball, Streetball, Einrad und vieles mehr machten den Sonntag zum Erlebnistag für die ganze Familie. Natürlich war für Speisen und Getränke gesorgt.

Ein Hockey-Turnier, die Baseball-Dosenwurf-bude, der kleine Flohmarkt im Eingangsbereich und diverse Wettkämpfe waren ebenso Publikumsmagnete wie das Ponyreiten, das besonders bei den Mädels für leuchtende Augen sorgte.

Nach der Siegerehrung konnten viele Teilnehmer attraktive Preise mit nach Hause nehmen. Foto: Lederhos

UFC Ellingen feiert 16-jähriges Bestehen

Familienfest des UFC

Ellingen (red/ kr). Am 27. April veranstaltet der UFC Ellingen 1992 e.V. - anlässlich seines 16-jährigen Bestehens - erneut sein diesjähriges „Familienfest“ mit Spielstraße rund um das evangelische Gemeindehaus in Ellingen.

Gleich nach dem Gottesdienst gegen 11.00 Uhr geht es los mit dem Mittagessen. Anschließend besteht die Möglichkeit, an verschiedenen Spartenangeboten und Wettbewerben teilzunehmen. Die Angebote der Spielstraße sind vielfältig: Vom Streetballturnier, Hockey- und

Einradhockeyturnier, Volleyballspiel, Fußball-Geschicklichkeitswettbewerb, Einrad-Parcours, Schachturnier, Kinderschminken bis hin zur Dosenwurf-bude der Baseballe ist alles geboten. Die Mitglieder der Kampfsportarten Aikido und Karate zeigen ihr Können bei spannenden Vorführungen. Daneben besteht die Möglichkeit, sich am Infostand über die Arbeit des UFC Ellingen zu informieren, am UFC-Flohmarkt für einen guten Zweck einzukaufen und gute Freunde bei Kaffee und Kuchen zu treffen. Weiterhin lädt der UFC Ellin-

gen 1992 e.V. alle Fußballer und Fußballinteressierten ganz herzlich zum diesjährigen Fußball-Freizeitturnier ein, welches bereits am 26.04.2008 am Ellinger Waldplatz (Weiboldshausener Str.) stattfindet. Beginn ist um 16.00 Uhr. An diesem Tag findet ein reines Freizeitturnier statt, Aktivspieler sind nicht zugelassen. Mannschaftsmeldungen sind noch bis Mittwoch 23.04. 18.00 Uhr unter turnier@ufc-ellingen.de möglich. Zuschauer sind natürlich herzlich willkommen, für das leibliche Wohl ist ebenfalls bestens gesorgt.



Einen Familienhilfsfond, *der in Zeiten immens gestiegener Lebenshaltungskosten Familien helfen soll, ihren Kindern die Teilnahme an Vereinsveranstaltungen oder Ausflügen zu ermöglichen, hat der UFC Ellingen gegründet. „Wir wollen Kinder und Jugendliche von der Straße holen und ihnen Perspektiven fürs Leben vermitteln. Immer weniger Familien können es sich leisten, ihre Kinder „auf Tour“ zu schicken. Darum haben wir einen neuen, pragmatischen Ansatz für mehr Solidarität in der Gesellschaft ins Leben gerufen“ heißt es im Infoblatt zum Hilfsfond.*

Unterstützt wird der UFC hierbei zum Beispiel von Sabine Herzner, die mit ihren Pferden ein Ponyreiten am Naturfreundehaus in Weilburg veranstaltet hat. Jeder eingenommene Euro kommt dem Familienhilfsfond zu Gute.

Natürlich ist Hilfe und Unterstützung von jeder Seite willkommen, jeder Euro hilft. Informationen gibt es beim UFC-Vorstand Matthias Schulz, Telefon 09141 / 2077